令和5年度 第25号

10月24日 児童数781名 入間市立扇小学校

感動!扇小運動会

学校長 村越 新

21日は、扇小学校第49回運動会に多くのご来賓の 方々、保護者の方々にお集まりいただき、ありがとうご ざいます。皆様の温かいご声援のおかげで、4年ぶりに 全員が集まっての運動会を無事に終えることができま した。

スムーズに進行するために支えて下さったPTA本 部の方々、片づけを手伝って下さった保護者の方々に も、この場をお借りしてお礼を申し上げます。

本日、私は「校長メッセージ」に、以下のことを記しました。



扇小学校運動会は、すばらしかったです。皆さんが<mark>張り切って、肩組んで、</mark>がんばって<mark>負けずに</mark>取り組んでくれたからです。

1、2年生の玉入れ、3,4年生のハリケーン、5、6年生の綱引き、とても**いい勝負**でした。

そして、<mark>演技も最高</mark>でした。エイサー、花笠音頭、フラッグ、どれもとっても感動しました。動きも表情もすばらしいと感心しました。<mark>保護者の方々も感動</mark>してくれたはずです。

代表リレーも大玉送りも、皆さんが必死に「<mark>笑って勝利!</mark>」をめざして取り組んだ姿が伝わってきました。練習の成果を、十分に発揮できましたね。

今年は<mark>白組が優勝</mark>でした。白組の皆さん、おめでとうございます。緑組の皆さん も、がっかりしているだけでなく、白組にあたたかい<mark>拍手を送って</mark>くれた姿は、か っこよかったです。立派でした。

最後に、疲れている中で片づけを一生懸命やってくれた五年生、

ありがとうございました。



後で知ったことですが、片づけを向原中学校の生 徒が手伝ってくれたようです。少なくない人数だと 聞きました。本校の卒業生だと思います。このような 良き伝統も、扇小学校にはあるようです。

たくさんの感動をいただけた一日になりました。



得点結果



			緑組	白組
	1 年生		71	96
徒 競 走	2年生		73	88
	3年生		96	94
	4年生		91	98
	5年生		93	95
運動会競技	6年生		80	86
	玉入れ	1 年生	30	70
	玉入れ	2年生	30	70
	台風の目	3年生	40	60
	台風の目	4年生	50	50
	綱引き	5年生	10	20
	綱引き	6年生	70	30
	代表リレー		50	50
	大玉送り		40	40
合計			824点	947点

成長・造成したこと ~6年生の感想~

- ○学年・学校全体でやることが多かったから、みんなが声かけなどをしてチームワークが良くなった。
- ○運動会を通して、全力で応援したり、全力で演技をしたりすることができた。
- ○積極的に、責任を持って自分の仕事や競技に取り組めた。得点係を任されて、友 達と話し合いながらやり通すことができた。
- ○ショウを踊っているときはみんなが楽しそうにバカになって、フラッグの曲に なったら真剣に旗を振っていて、チームワークが上がったと思った。
- ○みんなで一つになって表現できた。一致団結できた。自分自身も最後の運動会で 最高の演技ができた。中学でも活かしたい。
- ○他の学年をしっかり応援できた。真面目にバカになって取り組めた。
- ○競技と応援のメリハリを付けることができた。次に何があるかを考えて動けた。